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Em entrevista com um 
colaborador da Associação de 
Apoio à Criança em Risco 
(ACER Brasil), Lucas Soares, 
responsável  pelo sistema e 
monitoriamento da instituição, 
observamos uma oportunidade 
de conhecer sua trajetória 
pessoal e profissional. Neste 
boletim, exploraremos sua 
jornada na ACER Brasil, 
destacando os desafios, 
aprendizados e motivações 
que o levaram até aqui. 

A trajetória profissional 
de Lucas está marcada por três 
anos de experiência. Ele iniciou 
sua jornada no campo 
profissional como mediador de 
Leitura, com protagonismo 
juvenil, exercendo suas 
funções com dedicação e 
responsabilidade. No ano 
seguinte, avançou para a 
posição de monitor do esporte, 
onde teve a oportunidade de 
expandir seus conhecimentos e 
habilidades, desempenhando 
um papel importante  

 

TRAJETÓRIA DE LUCAS SOARES NA ACER BRASIL. 

no acompanhamento  e 
desenvolvimento de atividades 
esportivas. No mesmo ano, 
Lucas ainda conquistou a vaga 
que ocupa atualmente, 
refletindo sua evolução 
contínua e a confiança que foi 
conquistada ao longo de sua 
trajetória profissional. Cada 
etapa dessa caminhada foi 
fundamental para seu 
crescimento e melhorias. 
Realizamos algumas perguntas 
a ele, veja:  

O que mudou pra voce 
no âmbito profissional e 
pessoal? 

  “Tudo. No início, por ser um 
estágio, havia muitas coisas 
que eu ainda não sabia, como 
me comportar no ambiente de 
trabalho, a maneira certa de me 
vestir, como trabalhar em 
equipe, organizar tarefas e até 
mesmo planejar projetos. Tudo 
era novo e desafiador, mas com 
o tempo, fui aprendendo”. 

 

Qual parte do seu 
trabalho que você mais 
gosta de exercer? 

 
“Eu gosto de varias partes de 
meu serviço, mas sempre 
adorei descobrir tecnologias e 
ferramentas novas. Isso me 
incentiva demais!” 
 
Quais eram os seus 
propósitos e quais você 
conseguiu até os dias de 
hoje? 
 
“Quando entrei, lá trás como 
mediador, entrei com o 
proposito de apenas trabalhar 
e conseguir minha própria 
renda, mas não tinha ideia que 
ia trilhar tudo que passei 
nesse "pouco" tempo”. 

Como costuma lidar com 
as dificuldades? 
 
“Costumo me organizar, 
analisar estratégias e meus 
meios de conseguir resolver, 
e pedir ajuda caso seja 
necessário”. 
 
O que te motiva a dar o seu 
melhor no trabalho? 
 
“A autonomia em fazer meu 
trabalho bem feito e o 
ambiente”. 

Qual é o seu principal 
objetivo profissional no 
momento e como planeja 
alcança-lo? 
 

“Aprender mais sobre as 

tecnologias de TI, como 
linguagens de programação, 
redes e outros aspectos 

O que você leva como uma 
lição valiosa? 
 

“Nunca paro de aprender e 
buscar desenvolvimento 
contínuo, porque acredito que 
cada experiência, seja ela 
grande ou pequena, traz algo 
valioso. Estou sempre em 
busca de aprimorar habilidades, 
de entender melhor as 
necessidades ao meu redor e 
de me tornar uma versão mais 
capacitada de mim mesmo. 
Para mim, o aprendizado não é 
apenas uma parte do trabalho, 
mas um processo constante 
que me motiva a evoluir tanto 
profissionalmente, como 
pessoal”. 

 

essenciais da área, é algo que 
me libera. A cada novo 
conceito ou ferramenta que se 
descobre, percebe-se que o 
universo da tecnologia está em 
constante evolução”.  
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                                               VISITA DAS CRIANÇAS AO ESTÁDIO ALLIANZ PARQUE.
    . 

 

No dia 25/02, as crianças do 
projeto "Escola de Esporte 
ACER" tiveram a oportunidade 
única de visitar o estádio Allianz 
Parque, através do apoio das 
empresas EcoRodovias e 
Pinhero Neto Advogados, pelo 
apoio da Lei de Incentivo ao 
Esporte e Esporte Futuro que 
cedeu o meio de locomoção. 
Esse momento marcou uma 
experiência inesquecível para os 
jovens atletas. Fizemos algumas 
pergunta ao responsável por 
acompanhar as crianças, o 
coordenador de Esporte Cleiton 
Santos, veja:  

Como foi a chegada ao Allianz 
Parque? “A chegada ao Allianz 
Parque foi bastante tranquila e 
organizada. Fomos recebidos no 
portão por um funcionário 
chamado Lucas, que se mostrou 
muito receptivo e atencioso. Ele 
nos forneceu todas as instruções 
iniciais de forma clara, o que 
facilitou nosso acesso e nos 
deixou à vontade”. 

 
 

Teve alguma dificuldade 
durante o percurso? 
 
 “Durante o percurso, 
enfrentamos um pouco de 
trânsito, o que poderia ter 
causado preocupação. No 
entanto, conseguimos nos 
organizar bem e chegamos ao 
Allianz Parque exatamente no 
horário combinado, às 10h em 
ponto. Apesar do pequeno 
contratempo, a pontualidade foi 
mantida, o que foi um alívio e 
garantiu que pudéssemos 
aproveitar o evento sem 
pressa”. 

Quais foram as primeiras 
impressões? 
“As primeiras impressões foram 
muito positivas. Logo ao chegar 

percebi que a equipe era bem 
organizada e extremamente 
receptiva, especialmente com 
as crianças. Um detalhe que 
chamou a atenção foi a oferta 
de pipoca gratuita a vontade 
para todos, o que criou um 
ambiente acolhedor e 
divertido desde o início. Essa 
atenção aos detalhes fez com 
que todos se sentissem bem-
vindos”. 
 
O que mais impressionou 
as crianças durante o 
passeio? 
 
“Durante o passeio, o que 
mais impressionou as 
crianças foi a oportunidade 
de conhecer o campo de 
perto. A experiência de estar 
tão próximo do gramado, 
onde os jogadores atuam, foi 
emocionante para elas. Além 
disso, a réplica da taça da 
Libertadores 
 

 também chamou bastante a 
atenção, pois é um símbolo 
importante do futebol. Poder 
ver esses elementos de perto 
fez com que o passeio fosse 
ainda mais especial e 
memorável para todos”. 

Vocês participaram de 
alguma experiência VIP 
ou área exclusiva? 
 
“Sim, tivemos a 
oportunidade de conhecer a 
área VIP da arquibancada, 
que é reservada para 
pessoas seletas durante os 
jogos, como artistas e 
ídolos do clube. Essa 
experiência foi incrível! A 
área era bem confortável e 

oferecia uma vista privilegiada 
do campo, o que tornava tudo 
ainda mais emocionante e 
especial à nossa experiência no 
estádio”. 
 
O que as crianças acharam 
das atrações visuais no 
estádio? 
 
“As crianças ficaram 
encantadas com as atrações 
visuais no estádio. Ao entrarem, 
seus olhos brilharam ao ver as 
cores vibrantes das bandeiras e 
os enormes painéis de LED. 
Elas sentiram uma mistura de 
empolgação e admiração, como 
se estivessem dentro de um 
verdadeiro espetáculo. A alegria 
e a curiosidade estavam 
estampadas em seus rostos, e 
era visível como cada detalhe 
contribuía para tornar a visita 
uma experiência mágica e 
inesquecível. Elas não 
conseguiam parar de olhar para 
os gigantescos telões que 
mostravam imagens dos 
maiores momentos do clube” 

 
 


